

## **1. Änderung**

Das Präsidium des Oberverwaltungsgerichts hat am 17. Mai 2021 folgenden Beschluss gefasst:

1. Mit Ablauf des 15. Mai 2021 scheidet Herr Richter am Oberverwaltungsgericht im Nebenamt Dr. Henke aus dem Disziplinarsenat aus. Mit Wirksamwerden seiner Ernennung zum Richter am Oberverwaltungsgericht im Nebenamt wird Richter am Oberlandesgericht Fischbach dem Disziplinarsenat zugewiesen.

2. Nachrichtlich: Richterin am Oberverwaltungsgericht Dr. Strauch ist bis zum 2. Oktober 2021 in Vollzeit beschäftigt.